

Tag 14

Johannes 20, 30-31: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Leben: Damit ist das ewige Leben gemeint. Menschen, die an Jesus glauben, werden zwar irgendwann sterben wie alle anderen Menschen auch, aber dann werden sie bei Gott für immer – also ewig – weiterleben.



Gruppenaktivität

Raketen-Gebet

In der Klasse wird eine Gebetsrunde gemacht, dabei darf sich jeder überlegen, ob er laut oder leise beten möchte. Wenn ein Kind fertig gebetet hat, tippt es seinen Sitznachbarn an, damit die Runde weitergeht. Außerdem wird die Hand mit Daumen hoch auf den Tisch gestellt. Das ist die Rakete eines jeden Kindes. Wenn ein Kind gar nicht beten möchte, tippt es einfach seinen Nachbarn an und darf trotzdem eine Rakete auf seinen Tisch stellen.

Wenn alle SuS dran waren, spricht die Lehrkraft noch ein Abschlussgebet. Dann zählen alle gemeinsam „3, 2, 1, AMEN“ runter und bei „Amen“ schießen alle ihre Daumen-Rakete in den Himmel.



Fragerunde

- Welche Überschrift würdest du den Versen geben?
- Wie stellst du dir ein ewiges Leben bei Gott vor?
- Hast du schon einmal etwas mit Gott erlebt? Was war es?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, warum man sich für ein Leben mit Jesus entschieden hat.

oder

Etwas zum Thema **NOCH MEHR** erzählen:

Johannes erklärt in diesen zwei Versen, dass sein Evangelium nur einige der vielen Ereignisse im Leben von Jesus wiedergibt. Eigentlich gibt es noch viel mehr. Aber das, was er aufgeschrieben hat, reicht aus, um Jesus kennenzulernen und an ihn zu glauben. Es reicht, um uns davon zu überzeugen: Jesus ist Gottes Sohn. Wenn wir ihm vertrauen, werden wir unser Leben in der Ewigkeit mit ihm verbringen.

Die Geschichten aus der Bibel sind eben nicht nur aufgeschrieben worden, damit es noch ein weiteres Buch auf der Erde gibt. Sie sind aufgeschrieben worden, damit Menschen Gott und Jesus kennenlernen und dadurch Freunde von Jesus werden. Und als Freund von Jesus kann man auch heute noch eine Menge mit ihm erleben. Es gibt eben noch mehr als die Geschichten, die wir gelesen haben. Auch du kannst Gott erleben! So wie es Abraham, David, Elija oder Marta konnten. Du kannst dir sicher sein: Gott ist auch bei dir und möchte mit dir unterwegs sein!



Sonstiges

Davon, dass Gott immer bei uns ist, handelt das Lied „Über mir“ von *Feiert Jesus Kids*:
<https://www.youtube.com/watch?v=ayGU5Ds49Fs>

